

Tingkatkan Kenyamanan Layanan Publik , Rutan Masohi Merenovasi Lahan Parkir

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.KINERJA.CO.ID

Jul 12, 2023 - 13:15



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Sebagai wujud upaya peningkatan kenyamanan pelayanan bagi Masyarakat dan Petugas, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi terus lakukan berbagai inovasi salah satunya adalah merenovasi lahan parkir, Rabu (12/7).



Yusuf Mukharom, Kepala Rutan Masohi mengungkapkan bahwa kegiatan renovasi Lahan Parkir adalah merupakan salah satu bentuk inovasi untuk meningkatkan kenyamanan layanan publik.

“Renovasi lahan parkir adalah merupakan salah satu bentuk inovasi kami untuk memberikan rasa nyaman baik bagi pengunjung maupun petugas,” ujar Yusuf.



Selain itu juga, dijelaskan orang nomor satu di Rutan Masohi ini kalau kegiatan renovasi lahan parkir kali ini khusus untuk parkir kendaraan roda dua, dan direncanakan ke depannya akan dibangun lagi lahan parkir khusus untuk kendaraan roda empat.

“Secara bertahap kami akan terus lakukan pembenahan khusus lahan parkir baik kendaraan roda dua maupun roda empat,” tambahnya.



Menurutnya, kelengkapan sarana dan prasarana menjadi bagian penting dan tidak dapat dipisahkan dari kegiatan Rutan Masohi. Ketersediaan lahan parkir diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman baik bagi pengunjung maupun pegawai. Sehingga proses pelayanan publik dapat berjalan dengan baik.

Sementara itu, Joken, keluarga WBP sangat berterima kasih atas inisiatif Rutan Masohi untuk merenovasi lahan parkir kendaraan roda dua.



“Terima kasih sekali kepada Rutan Masohi yang sudah berinisiatif untuk merenovasi lahan parkir kendaraan roda dua. Tadinya kami hanya parkir motor di lahan yang terbuka dan tidak ada penutup atasnya, Tapi sekarang sudah kami parkir motor dengan baik, sudah tidak kena panas atau hujan lagi. Sudah sangat nyaman. Dan parkir pun tidak dipungut biaya”.

Diharapkan Kedepannya rutan masohi dapat merencanakan penataan parkir secara menyeluruh baik kendaraan roda dua maupun roda empat dapat lebih

rapih, tertata dan Aman, harap Joken.